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会  議  録 

会 議 の 名 称           上尾市立瓦葺小学校 第２回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和６年６月２１日（月） 

 午前１０時００分 ～ 午前１１時３０分 

開 催 場 所          上尾市立瓦葺小学校 校長室  

議長（会長）氏名 会 長  吉本 孝一 

出席者 (委員 )氏名          

会 長  吉本 孝一 

副会長  岩下 奈緒美  

委 員  下里 良男  吉田 吉男  伊藤 高広  

     松本 裕記  曽根 亜紀子 

校 長  三上 義仁 

 

傍聴者    ０名 

議 題 登校時刻を遅らせることは可能か 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

・継続審議 

ゴールを決めて問題点を解決していく。 

 

・登校が遅くなると PTAの旗振りが大丈夫なの 

か？ 

・学校が決定をして家庭や地域に協力を求めて

いいのではないか。 

・子どもが登校する前に親が家を出てしまう不

安があると思う。 

・地域・保護者が教員の勤務時間を理解してい

ないので、丁寧に説明する必要がある 

・PTAから話を聞いた方がいのではないか。 

・PTA会長を通じて話をする必要がある。 

・立ってくださっている地域の方が遅くなって

も大丈夫なのであれば旗振りをなくしてもい

いのではないか。 

・家庭の鍵閉め問題（特に低学年）をどうして

いくか。 

 


